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2024 年 2 月 19 日（月）  

予 算 関 連 質 問 

 

み わ 智 恵 美 議 員 

ぜひ傍聴にお越しください。議員の発言原稿は議員控室でお渡ししてお

ります。本会議休憩中に簡単な懇談会もできます。ぜひお立ち寄りくださ

い。横浜市会ホームページでネット中継・録画も見られます。 

2024 年第 1 回定例議会開催中  
2/22(木) 

午後２時 15 分頃～ 

【主な質問内容】(予定) 
●教員の未配置問題は緊急事態。教員の

奨学金返済免除制度の創設を 

学校に教員が足りていない実態の一刻も早い

解消を。横浜市の教員を目指してもらえるよう

に、千葉県で始まった教員の奨学金返済免除制

度創設などを。 

 

●バス便を守る施策こそ 

山中竹春市長が掲げる地域交通の充実には

期待するが、市営バス 300 便も減便しては、公

営交通の役割を果たせない。バス運転手の賃金

UP などで担い手確保を。 

 

●あたたかい中学校給食の推進を 

市内では今年に入って、温かく、おいしい中学

（ 港 南 区 選 出 ） 

議会のお知らせ（議員名は党市議団の発言予定者） 
2 月 26 ⽇〜3 月 8 ⽇ 「予算特別委員会 局別審査」 

3 月 12 ⽇ 追加議案上程 

3 月 22 ⽇（⾦） 「予算特別委員会総合審査」古谷やすひこ 

3 月 26 ⽇(火) 「予算議案討論」⽩井まさ⼦「請願討論」宇佐美さやか 

校給食の提供をもとめる署名活動が始まった。給

食室の災害時の活用も含めて「温かい給食実施に

向けた検討委員会」などの設置を求める市民の声

に応える中学校給食推進計画を。 

 

●国際園芸博覧会の過大規模見直しを 

有料来場者数 1,000 万人という過大目標を見

直し、環境保全など本来の意義を貫くものに。大

阪博のように事業費が膨らむイベント事業に市

民の理解は到底得られない 

 

●身近なところに図書館を 

地区センターの図書コーナーを「図書館分室」

などに拡充し、図書館を市民に身近なものに。学

校図書館と公立図書館との物流含む連携強化を。 

 

 

インターネット中継 

(生・録画)もご覧ください︕ 


